

教育目標 『ふるさとを愛し

夢に向かって高め合える子を育む』 すすんで学ぼう 小をみがこう 体をきたえよう R5 No. 14 令和6年2月9日

『降雪への対応、ありがとうございました』

5日から6日にかけて降った雪への対応、ありがとうございました。大雪注意報も出ていたことか ら、児童生徒の安全確保のため、登校を1時間遅らせる対応をとらせていただきました。徒歩や自転 車通学の児童生徒が多いため、天気予報から判断して、少しでも滑りにくい状況になってからの登校 としたかったことや、通勤時間帯からずらすことで車が少ない時間帯に登校させたかったためです。 出勤時間の調整や仕事のやりくりをしてご対応くださった保護者の方もたくさんいらっしゃると思い ます。歩道等の除雪をしてくださった地域の方もいらっしゃると聞きました。おかげさまで事故やけ が無く登校させることができました。ありがとうございました。今後も状況に応じて、同様の対応を とらせていただくことがあるかもしれません。今後ともよろしくお願いいたします。

《職業講話 6年生》

1月19日、市生涯学習 情報センターのご紹介で、 野球選手、薬剤師、新聞 記者、国際交流員、地域 おこし協力隊の方々にお



《クラブ見学 3年生》

1月25日、クラブ活 動に興味関心をもち、 来年度のクラブ希望の 参考にするため、見学 の機会を設けました。



いでいただき、職業について講話をいただきました。

来年度への期待を膨らませていました。

《4度目の避難訓練》

1月24日、今年度の4回目となる避難訓練を実施しました。今回はいつ行うかを知らせずに実施し





ましたが、子供たちは放送に素早く反 応し、安全且つ速やかに避難を完了す ることができました。これまでの訓練 の成果だと思います。万が一の時は、 一人一人が判断して避難しなければな らない場合もあります。訓練の大切さ を改めて感じました。

《いのちの授業 2年生》

1月22日、「えが おのたまご」の皆 さんをお迎えし、 命の大切さ、自分 の大切さを学ぶ授 業を実施しました。



《職業人に学ぶ 7年生》

1月26日、新聞記者、 薬剤師、とちぎFC事 務局、看護師、消防士 の方々からお話をいた だきました。将来像が 見えた生徒もいるかも しれませんね。



《スキー宿泊学習 8年生》

1月25日・26日の1泊2日で、那須マウントジーンズスキー場に行ってきました。1日目は降り 続く雪の中、2日目は午前中吹雪、午後は良い天気になったようです。天気のコンディションが良く ない状況でも生徒は一生懸命に頑張っていたようで、宿泊施設での態度も含めとても立派だったとの ことです。8年生はもうすぐ最高学年です。今後の活躍を期待したいと思います。













《立志式 8年生》

2月1日、立志 式を行いました。 どんな人になり たいか、どんな 職業に就きたい かなど、一人一



人誓いを立てました。その実現に向けて頑張っ てほしいと思います。

《学校運営協議会》

2月1日、第4回の会 議を開き、今年度の取 組や学校評価について 協議いただきました。 いただいたご意見につ いては、今後の学校経



営に生かしていきたいと思います。 1年間、大変お世話になりました。

《金銭教育講座 5年生》

2月2日、金融 広報委員会の方 々をお招きし、 ゲーム形式で収 入と支出、預金 など、お金の動 きについて学び



ました。実生活に生かしてほしいと思います。

《カンピくんカップ:キンボール》

• 義務教育学校対抗 のキンボール大会が 石橋体育センターで 開催されました。本 校からは5・6年生 で編成した2チーム



がエントリーし熱戦を繰り広げました。

校長室の窓から

先日、県立高校の特色選抜試験がありました。その前日、受験予定のある生徒が「校長先生、パ ワーをください。」と握手を求めてきました。また下校の際、前を通った生徒に「頑張ってこい。」 と声をかけると、多くの生徒から「はい、ありがとうございます。」「頑張ります。」と元気な声が返 ってきました。期待と不安でいっぱいだったと思いますが、笑顔で返事を返すかわいい生徒たちで す。良い結果が届くことを期待してやみません。